

Montréal, 14 octobre 2021

DÉVELOPPEMENT DU PLAN DIRECTEUR DU VIEUX-PORT DE MONTRÉAL

DEMANDE DE PROPOSITIONS D'UNE FIRME D'ARCHITECTURE OU D'ARCHITECTURE DE PAYSAGE

Suite à l'annonce en août 2021 d'un investissement de 50 millions de dollars dans la mise en œuvre du Plan directeur du Vieux-Port de Montréal, la Société du Vieux-Port de Montréal lance une demande de propositions pour retenir les services d'une firme d'architecture ou d'architecture de paysage expérimentés, afin de réaliser la phase initiale.

La Société a développé une vision à haut niveau du Plan directeur qui a été rendu public en 2017. Elle souhaite procéder à la mise en œuvre de la phase initiale de cette vision en retenant les services d'une firme expérimentée pour créer un concept détaillé qui est basé sur la vision proposée dans le Plan directeur, mais non contraint par celui-ci.

La Société du Vieux-Port de Montréal offre depuis plus de 25 ans une variété d'activités interactives, culturelles et de détente. Bordant le fleuve Saint-Laurent sur 2,5 kilomètres, le Vieux-Port de Montréal regroupe plus de 50 attractions, restaurants et boutiques sur le site récréotouristique le plus fréquenté au Québec avec plus de six millions de visiteurs chaque année. Quarante ans après l'engagement initial du gouvernement du Canada à réaménager l'ancienne section du port (1977) et près de trente ans après l'inauguration du Vieux-Port (1992), de nouveaux investissements sont nécessaires pour améliorer le divertissement des visiteurs et offrir des expériences uniques à l'intersection de l'eau, de la ville et de l'histoire.

Pour plus d'informations : <https://achatsetventes.gc.ca/donnees-sur-l-appvisionnement/appels-d-offres/PW-21-00971175>



Montréal, October 14, 2021

Development of the Old Port of Montreal Master Plan

REQUEST FOR PROPOSALS FOR AN ARCHITECTURE FIRM OR A LANDSCAPE ARCHITECTURE FIRM

Following the announcement in August 2021 by the Old Port of Montreal Corporation of a 50-million-dollar investment in the realization of the Master plan for the Old Port of Montreal, the Corporation has launched a request for proposals to hire an experienced Architecture Firm or a Landscape Architecture Firm.

The Corporation developed a high-level Master Plan vision that was made public in 2017. It now wishes to implement the first phase of this vision by retaining the services of an experienced firm to create a detailed concept based on the vision proposed in this Master Plan but not constrained by it.

The Old Port of Montreal Corporation has been offering a variety of interactive, cultural, and recreational activities for over 25 years. Bordering the St. Lawrence River over 2.5 kilometres, the Old Port of Montreal is home to more than 50 attractions, restaurants and shops and is Quebec's most popular recreational and tourism sites with more than six million visitors each year. Forty years after the Government of Canada's initial commitment to redevelop this former section of the port (1977) and almost 30 years after the inauguration of the Old Port (1992), new investments are needed to improve visitor entertainment and provide unique experiences where the water, city and history come together.

For more information:

<https://buyandsell.gc.ca/procurement-data/tender-notice/PW-21-00971175>